



Alocución del Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

Hoy, se conmemora el día Internacional de las Personas con Discapacidad, esta fecha tiene como objeto reflexionar sobre las barreras físicas y sociales económicas que enfrentan más de 1,000 millones de personas en el mundo que sufren de algún tipo de discapacidad y asumir el compromiso para crear una sociedad inclusiva para todos sus miembros.

Debemos luchar para que las personas con discapacidad logren una participación activa y efectiva como miembros plenos de la sociedad con acceso a la educación, empleo digno y al disfrute de los derechos fundamentales de los seres humanos.

Este proceso de transformación y eliminación de las barreras que dificultan la inclusión y la participación de las personas con discapacidad en todos los ámbitos sociales inicia en nosotros, modificando nuestras actitudes, evitando la estigmatización y la institucionalización la discriminación, desde el rol que nos compete desempeñar démosle la oportunidad de participar a todos aquellos panameños y panameñas que hacen el esfuerzo para superar las dificultades que le ha puesto la vida.



Álvaro Alemán H.

Ministro de la Presidencia

3 de diciembre de 2014